

# *Griegos y palestinos ven en Fidel Castro una fuente de inspiración*

---



Beirut, 2 dic (RHC) Fidel Castro fue una figura emblemática y un símbolo internacional que inspira todavía a palestinos y griegos, afirmaron representantes de esos dos pueblos al expresar condolencias por el fallecimiento del líder cubano.

"Estamos con el pueblo y el gobierno cubanos ante esta gran pérdida. Fidel fue una figura emblemática y signo internacional, además de que fue siempre un amigo cercano y honesto de Grecia, comentó a Prensa Latina el embajador de ese país en El Líbano, Theodore M. Passab.

Tras firmar el libro de condolencias abierto en la embajada de Cuba en Beirut y conversar con el encargado de negocios cubano aquí, Raúl Madrigal, Passab consideró definitivo el discurso del primer ministro griego, Alexis Tsipras, en la Plaza de la Revolución de La Habana.

Nuestro primer ministro presentó su respeto y se dirigió al pueblo y gobierno cubanos para expresar ese sentimiento de pésame, amistad y solidaridad por la muerte de una personalidad muy respetada, apuntó.

El diplomático destacó que el pueblo y las autoridades de Grecia tienen su propia lucha, pasan por momentos muy difíciles de crisis financiera y poseen enfoques diferentes sobre cómo solucionar el tema.



**Radio Habana Cuba**